## Neuer Eingangsbereich: Tierpark wird zur Grossbaustelle



Seit Anfang November nagen sich die Aushubbagger durch den Untergrund beim neuen Tierpark-Eingang. Wie erwartet ist man dabei auf etliche Zeitzeugen des Goldauer Bergsturzes gestossen. Diese Gesteinsbrocken wiederum werden ebenfalls von Baggern in klei-

ne, transportierbare Happen gespalten. Imposant ist das Ausmass der bisherigen Baustelle an der Parkstrasse in Goldau, wo der Aushub schon recht zügig vorangeschritten ist. In wenigen Wochen wird mit dem Bau der Anlage begonnen. Bild: Erhard Gick